

Cientos de personas acudieron a la nueva edición del EMDIV

30/06/2019



Cientos de personas acudieron ayer a disfrutar del consolidado **EMDIV Music Festival**. El público **disfrutó durante casi 12 horas seguidas de música**. Este año destacaban en el cartel Iván Ferreiro y las Nancys Rubias, este último aunque no es indie, destacó en el festival de música alternativa.

El cartel lo completaban Elyella, Amatria, Olivia, Innmir y

Wisemen Project. El buen ambiente destacó en este festival que comenzó a las 18 horas y acabó en torno a las 6 de la madrugada. El EMDIV es una **cita obligada para numerosas personas**. Además, a mediodía, en la Plaza Castelar ofrecieron conciertos gratuitos **Mute, Las Chillers y {¡comments off}**, pero la ola de calor mermó la asistencia de público.